

学校だより しおやき

～希望の登校、笑顔の下校～

市川市立塩焼小学校 児童数 841名(4月8日現在)
令和3年4月16日(金)発行
TEL 047-397-1231 FAX 047-397-1232

学校教育目標

未来を拓く力の育成

体を鍛え、書を読み、心を耕す

【めざす子どもの姿】

- ① らべ、読み、考える子
- ② もいやりのある子
- ③ りとげる子
- ④ たえる子



進級、ご入学おめでとうございます

校長 杉本 雅彦



お子様の進級とご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。令和3年度がスタートして1週間余り、学校には子ども達の元気な声が響いています。今年度は138名の新1年生を迎え、全校児童841名、28学級の大規模校となりました。1年前を思い起こすと、この4月に学校が開いたこと、始業式や

入学式が実施できたことなど、年度初めの当たり前が少しずつ戻ってきた喜びを感じています。

さて、学校教育目標は昨年同様「未来を拓く力の育成～体を鍛え、書を読み、心を耕す～」です。まだまだ感染症という難局を乗り越えなければなりません。今年度も『希望の登校、笑顔の下校』をテーマに掲げ、すべては子ども達のためにと教職員一同、一丸となって教育活動を推進してまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度の本校職員（学級担任等）を紹介します。



4月の主な予定

※わかる範囲で掲載しております。

| | | | | | |
|----|---|------------------------|----|---|----------------------|
| 7 | 水 | 着任式・始業式 | 20 | 火 | 視力5年 |
| 8 | 木 | 入学式 | 21 | 水 | 視力4年 |
| 9 | 金 | 身体測定 6.4.2年 | 22 | 木 | 歯科検診 3.4.6年さ |
| 12 | 月 | 給食開始 2~6年、身体測定 5.3.1年さ | 23 | 金 | 視力3.2年 |
| 13 | 火 | 聴力5年、さ | 26 | 月 | 視力2.1年さ、PTA 総会（書面決議） |
| 14 | 水 | 聴力3年、委員会 | 27 | 火 | 尿（全学年）、ぎょう虫（1年）回収 |
| 15 | 木 | 聴力2年 | 28 | 水 | 内科検診 3.4.6年、1年生を迎える会 |
| 16 | 金 | 学力テスト、学級懇談会 | 29 | 木 | （祝）昭和の日 |
| 19 | 月 | 避難訓練、1年給食開始、視力6年 | | | |

話の聞き方は花マルです



【着任式・始業式】…4月7日は校庭で着任式を行い、塩焼小に転入された23名の教職員を紹介しました。その後転入職員を代表して寺田教頭先生の話、児童代表歓迎の言葉と続きました。さらに、令和3年度の始業式を実施しました。私（校長）からは、大事な3つのこと「気持ちのよいあいさつをしよう、話を目と耳と心で聞こう、命を大切にしよう」と、各学年へ期待する言葉（めあて）をエールとして送りました。この間、新学年になった子ども達の話の聞き方は素晴らしかったです。まるで新年度の自分に期待するかのような態度でした。今年の成長が今から楽しみになりました。



【入学式】…また4月8日の入学式は、2部制で実施しました。いずれの1年生も話す人をよく見て、うなずきながら話をよく聞いていました。「あいさつと命の大切さ」に加え、「自分でできることは自分でやろう」と話すと、大きくうなずきながら反応していました。こちら立派な態度で感心しました。楽しみな1年生が入学してきました。しっかり力をつけていきたいと思います。

学校ボランティアの皆さん



本校には、民生委員・児童委員や保護者OBなど、地域の方々（12名程）による学校ボランティアの皆さんがいらっしゃいます。主に朝のあいさつや校舎内の見回りをしながら、時には配付物のポスティングや休み時間の児童見守りなどをしてくれます。子ども達の安全安心や職員の支援にあたる存在です。保護者の皆様もご承知おきください。そして今年度もよろしくお願いいたします。

相談窓口になります…

お子様の学校生活等で気になることがございましたら、まず担任にご相談ください。また、担任以外の下記職員も窓口となりますので、よろしくお願いいたします。

- ・教頭
- ・特別支援コーディネーター
- ・養護教諭
- ・ゆとろぎ相談員



「春の全国交通安全運動」 4月9日(金)～15日(木)の10日間

新年度がスタートする春先に、交通事故が心配されます。10日間の全国交通安全運動が実施されましたが、期間終了後も気を緩めることなく交通事故防止の徹底を図りましょう。

塩焼小は昨年度、幸いにも大きな事故はありませんでした。ただしヒヤッとしたケースはありました。自転車での飛び出しに十分注意して、今後も『交通事故ゼロ』をめざしましょう。

そして、家を送り出す際は、「車に気を付けてね。」の一言をお願いします。



スローガン ～手をあげて じぶんでまもろう いのちのあいず～